

後期高齢者医療制度、弱者の負担が大きいのでは 保険料条例、来年3月議会に提出し、制定する



名取武一 議員

質問 後期高齢者医療制度をどう考えるか。また、保険料は。

答弁 国民年金未納対策として、滞納者の国民健康保険を、短期保険証・資格証明証へ切り替える考えは。

答弁 この法律は、国 医療改革制度に基づいているので、町長の立場はどうにもなりません。国・県の指示に従つて導入せざるを得ません。今後も広報や有線その他で、制度の周知に努めます。

保険料は、県で11月に条例を定め、料率が示されます。また、市町村の条例については、来年3月の定例議会に提出し、制定する予定です。

国民年金未納に絡めた

短期保険証等への切り替えについては、切り替える予定はありませんが、周囲の市町村の動向を見ながら検討します。

実施後に、問題点があれば、国に意見や提案をして行きます。



パノラマスキー場をメインに行われた「シマノバイカーズフェスティバル」



小林 光 議員

パノラマ再生どう進めるのか

知名度を上げ、誘客活動を進める

○その他の質問事項
・有害鳥獣による農業被害対策

・「生活便利帳」の発行について

うことから親しみの持続的なPRをしていくたい。

バイカーズフェスティバルについては、主催者の要望にこたえられるよう体制作りを提案し、引き続き開催できるよう協議を進め、公道を使えるということで、期待に添えるようになると考

えていきます。

質問

イベントに対し、市民の認識や参加意欲があまり見られない。今後も自転車競技大会を存続できるか。観光行政的具体的な方策は。

答弁 町が共催、後援している自転車の大会には、県内外から多くの方が参加しているが、町民の参加は少ないけれど、大会そのものは地元に経済的な大きな効果をもたらしています。

町民の方には競技に参加するということより、見に来ていただく、とい

・○その他の質問事項
・大地震の対応について